

## Auch in Zukunft eine faire Kita

GZ vom 11.09.2021 / Karin Wirnsberger,  
Evangelische Kindertagesstätte Villa Sonnenschein ist für weitere drei Jahre als faire Kita ausgezeichnet worden.

Projektkoordinatorin von „Faire Kita Baden-Württemberg“, hat dem Aufhausener Kita-Team und einer Elternvertreterin Ende August die Urkunde überreicht: Bis 2024 darf sich die Villa Sonnenschein weiterhin eine „Faire Kita“ nennen.



Das Erzieherteam legt großen Wert auf Nachhaltigkeit

Die Evangelische Kindertagesstätte habe bewiesen, dass sie das Thema fairen und nachhaltigen Handel in ihrer Bildungsarbeit und im Alltag umsetze, berichtet Wirnsberger. Die pädagogischen Fachkräfte entwickelten Projekte, in denen Nachhaltigkeit und globales Lernen eingebunden seien. Trotz der schwierigen Situation im vergangenen Jahr hätten sich die Kinder mit den Zielen, Siegeln und Produkten (beispielsweise Bananen und Orangen) des Fairen Handels auseinandergesetzt und sich an der Fairen Woche beteiligt. „Aktuell kultivieren sie sogar eine echte Bananenstaude auf einer Fensterbank in der Kita“, heißt es in der Pressemitteilung.

Das Bewusstsein mit Blick auf den Klimaschutz werde unter anderem an der Teilnahme bei den Aktionen „Klimameilen“ oder der „Dorf-Putzete“ geweckt. So lernen die Kinder beispielsweise beim Bepflanzen der Hochbeete und Kräuterspiralen, beim Ernten der eigenen Kräuter, Zucchini und Beeren auf praktische Weise viel über das Thema „Boden“, biologische Vielfalt und Klimaschutz.

Beim Verarbeiten und Genießen der eigenen Produkte aus der Kita „leisten sie einen besonders genussvollen Beitrag zum Klimaschutz und für die eigene Gesundheit“, lobt Wirnsberger. Die Kinder lernen, die Natur wertzuschätzen und ein gutes Miteinander zu pflegen.